

Kleine Anfrage

der Abgeordneten Ellen Demuth (CDU)

Fehlende Lärmschutzwand im Bereich Rheinbrohl Mehlhellerweg

Die Ortsumgehung Rheinbrohl besteht seit vielen Jahren, dazu auch weitgehend die Lärmschutzwände. Allerdings fehlt seit vielen Jahren ein Stück im Bereich des Mehlhellerweges, wovon auch die Anwohner der Kaiserswerther Straße betroffen sind.

Ich frage die Landesregierung:

1. Ist eine Verlängerung der bestehenden Lärmschutzwand in Richtung Norden zum Schutz der vorhandenen Wohnbebauung beabsichtigt?
2. Wann können die Anwohner mit der Errichtung des fehlenden Stücks der Lärmschutzwand rechnen?

Ellen Demuth